



Congrès mondial de l'anti-âge

Tendances, nouveaux produits et innovations. Le congrès mondial de l'anti-âge qui se tient à Monaco depuis jeudi est devenu, en 11 ans d'existence, la référence professionnelle dans le domaine de la lutte contre le vieillissement. Réservé aux professionnels, l'événement est devenu incontournable que ce soit pour les praticiens (chirurgiens, dermatologues, médecins) que pour les laboratoires et la recherche. Jusqu'à ce soir, au Grimaldi Forum, 8000 professionnels, débarqués de 115 pays différents, sont venus faire le tour des progrès en matière d'anti-âge. Parmi les 250 exposants représentés, certains proposent des petites révolutions dans le monde de l'esthétique. Allergan, le leader mondial en toxine botulique, a fait son effet en lançant un nouveau produit pour les injections des lèvres qui selon eux, mettrait fin au bec de canard.